
2023年骨干教师培训总结发言稿(精选5
篇)

总结是对某种工作实施结果的总鉴定和总结论，是对以往工
作实践的一种理性认识。那关于总结格式是怎样的呢？而个
人总结又该怎么写呢？下面是小编整理的个人今后的总结范
文，欢迎阅读分享，希望对大家有所帮助。

骨干教师培训总结发言稿篇一

尊敬的领导、各位老师：

你们好！

很高兴与大家相聚于福州，相聚于福建师范大学，相聚
于“中职国培”。首先感谢基地的领导对我的信任和支持，
让我有机会在这里跟大家面对面交流。此时此刻我感到很紧
张更感到无限歉意，因为我知道在座的各位老师都是各自学
科的带头人和骨干教师，而我只是一位普通的中职教师，却
要在这里谈感想，我深感惶恐！感谢大家能够静下心来听我
啰嗦，感谢大家对我的理解和捧场（能否给点掌声鼓励一
下）。

**年金秋时节，我怀揣幸福，扬帆起航，来到了“重教、勤
学、求实、创新”的福建师范大学，参加了“**年中职前教
育专业骨干教师国家级培训”。此时此刻，我心潮澎湃、感
慨万千，感谢“国培”的历史性使命，给我提供了成长的机
遇；感谢福建师范大学的文化底蕴，使我“知明行笃，立诚
致广”；感谢教授们的谆谆教诲，愚钝的我豁然开朗。作为
一名普通教师，我深感教育使命责任重大，任重道远。

三个月的培训转瞬即逝，在这三个月中无论是教育界的专家
还是幼儿园的专家，都把他们的多年研究所得倾囊传授给我



们，他们把真知灼见化为深入浅出的讲解，使我们学前教育
专业人如沐春风，茅塞顿开，使我们通过短短三个月就得以
迅速更新了观念、增长了知识、开拓了视野、发展了能力、
增进了和老师、同学之间的交流和友谊。我会把这次福州之
行作为自己从事职业教育的一个新起点，把自己收获的新的
学前教育理念与专业知识带回学校，传给同行，真正起到一
个骨干教师的模范带头作用，力争为我学前教育培养更多更
优秀的幼儿教师。非常感谢基地领导和各位学员老师给予我
的关心、支持！

四川省新津县职业高级中学

年月日

骨干教师培训总结发言稿篇二

尊敬的领导、各位老师：

你们好！

很高兴与大家相聚于福州，相聚于福建师范大学，相聚
于“中职国培”。首先感谢基地的领导对我的信任和支持，
让我有机会在这里跟大家面对面交流。此时此刻我感到很紧
张更感到无限歉意，因为我知道在座的各位老师都是各自学
科的带头人和骨干教师，而我只是一位普通的中职教师，却
要在这里谈感想，我深感惶恐！感谢大家能够静下心来听我
啰嗦，感谢大家对我的理解和捧场（能否给点掌声鼓励一
下）。

xx年金秋时节，我怀揣幸福，扬帆起航，来到了“重教、勤
学、求实、创新”的福建师范大学，参加了“xx年中职前教育
专业骨干教师国家级培训”。此时此刻，我心潮澎湃、感慨
万千，感谢“国培”的历史性使命，给我提供了成长的机遇；
感谢福建师范大学的文化底蕴，使我“知明行笃，立诚致



广”；感谢教授们的谆谆教诲，愚钝的我豁然开朗。作为一
名普通教师，我深感教育使命责任重大，任重道远。

三个月的培训转瞬即逝，在这三个月中无论是教育界的专家
还是幼儿园的专家，都把他们的多年研究所得倾囊传授给我
们，他们把真知灼见化为深入浅出的讲解，使我们学前教育
专业人如沐春风，茅塞顿开，使我们通过短短三个月就得以
迅速更新了观念、增长了知识、开拓了视野、发展了能力、
增进了和老师、同学之间的交流和友谊。我会把这次福州之
行作为自己从事职业教育的一个新起点，把自己收获的新的
学前教育理念与专业知识带回学校，传给同行，真正起到一
个骨干教师的模范带头作用，力争为我学前教育培养更多更
优秀的幼儿教师。非常感谢基地领导和各位学员老师给予我
的关心、支持！

骨干教师培训总结发言稿篇三

大家好!

今天，秀英区教育局在这里隆重举行骨干教师培训班开班仪
式，我能有幸成为其中的一名学员，并作为学员代表发言，
感到万分的荣幸，也无比激动!此时此刻，我们感激和激动的
心情难以表达，首先请允许我代表全体学员向关心我们成长，
并倾注了大量心血的教育局和市研训院的各位领导致以崇高
的敬意和衷心的感谢!感谢为我们创造了这样一次难得的提高
机会，使我们渴望学习、聆听教诲的梦想在这里即将变成现
实。对将要给我们进行培训的辛勤的老师和管理-人员付出的
知识和汗水表示万分的感谢!同时，也为结识众多优秀教师而
高兴!

今天，我们在期盼和羡慕的目光中相聚。这次培训，对于我
们全体学员来说，将是一次绝佳的学习机会。随着新课程改
革的不断深入，我们面对着的问题，无论是观念的更新、专
业知识的储备还是教学的实际操作，都对广大教师提出了严



峻的挑战，教师是专业人员，需要持续成长，应该具备相当
广泛的专业知识，有能力对自己的教学行为加以思索、研究
和改进，并对自己身边的同伴产生专业影响力。因此，教师
成长需要培养，在这个金风送爽的季节里，我们的骨干教师
培训班开学了，相信它会让我们的双眸更加明亮，让我们的
智慧火花不断闪现。

在培训班学习期间，我们定会紧紧抓住这一次难得的学习机
会、端正态度、严格遵守培训班的管理规定和作息时间。热
情投入，认真学习，并且把所学知识尽快地应用到工作实践
中。在整个学习过程中，我将随时调整、改进自己的学习和
工作方式、方法。努力把培训与自己的师德修养相结合;把培
训与自己的理论学习相结合;把培训与自己的课堂教学相结
合;把培训与自己的教研教改相结合。借这一次培训，夯实自
己的理论基础，转变教学思想;开阔自己的知识视野，完善知
识结构;加强同学之间的交流，广纳博采;理论与实践结合，
学以致用，提高教学科研、实践创新能力。总之，这次培训
对我们来说既是机遇，也是挑战，我们会珍惜这个来之不易
的学习机会，并以此为契机，努力学习，勤奋工作，在教师
专业化成长的道路上，拼搏创新，锐意进取;在未来的教育教
学中，发挥骨干教师的“带头、凝聚、示范”作用，为秀英
区的教育而努力!

最后祝领导、老师们身体健康，工作顺心!祝学员们学习愉快，
学业有成!预祝培训圆满成功!

谢谢大家!

骨干教师培训总结发言稿篇四

听了刘希珍同学的汇报总结，其中很多的内容都引起了我的
共鸣，在这里我简要的做一下点评。

首先，作为一名青年教师，能够如此认真的对待自己的教学



并细致深刻的进行教学反思，非常值得我们学习。教学工作
是我们作为教师的首要任务，而教学反思也正是我们成长的
关键，教师能及时的反思教学中的得与失，恰恰就是找到再
次上好课的根源。同时，除了课堂教学，我们对待任何工作
也应如此，认真的自我反思，能够让我们明确自己的工作方
向、工作目标，继而科学理性的设计、实施自己的工作，从
而不断的总结提炼升华自己的教育实践，逐渐走向成熟。

其次，我针对希真同学在教学过程中遇到的困惑发表一下自
己的观点。在课堂教学过程中，有竞争才有提高，针对学生
好胜的心理特点，在学习的过程中不失时机地引入竞争机制，
对学习的效果能起到纠正、提高、深化的作用，使学习更具
实效、高效。但是不是所有的学生都能在这种竞争中受益，
正如刘老师在前边讲到的有些同学或是因为性格内向、或是
因为不会不去举手回答问题。

作为老师来说，找同学回答问题如何兼顾既调动大部分同学
回答问题的积极性又培养学生的公平竞争意识就成为课堂教
学的一个关键问题，对于这个问题，我认为运用小组合作学
习就是一种不错的方法。小组合作学习可以通过学生间的互
相交流，来实现优势互补，充分唤起学生的主体意识，使每
个参与者不仅可以充分表现自我，而且在与他人相处中学会
接受他人、欣赏他人，取长补短。对于刘老师提到的“课堂
上回答问题时学生出现的一系列问题”我认为造成这种情况
的原因主要是，教师的评价不及时不准确。如果课堂上运用
小组合作的方式，把对学生的评价也归纳到小组合作中，评
价成绩具体到个人最后汇总到小组，评价时既关注个人的成
绩，又用小组之间的成绩去衡量学习质量，我想应该可以大
大改善学生在课堂上回答问题的积极性。课堂教学中学生存
在着差异，所以在学生开展小组合作学习的时候，教师还应
走到学生中间去，在组间巡视，关注学习有困难、默默不语
的学生，让他们在老师与同伴的帮助鼓励下，积极地在合作
学习中表现自我，从而获得成功的体验。



以上是我的几点小的建议，有不当之处还请大家批评指正。

我的点评完毕，谢谢大家！

骨干教师培训总结发言稿篇五

各位领导、各位专家、各位学友：

大家上午好！五天的安师大研修即将落下帷幕，这是交流的
五天，我们的友谊伴着江南的阴雨在疯长着；这更是收获的
五天，有六位专家的讲座引领，我们累并快乐着！

细细回味刚刚过去的九场精彩讲座，带给我们的感触是丰富
的，忘不了孙国正教授饱含深情地说“学了数学史，让我对
数学有了更深入的理解和认识，再看数字，觉得很有感情、
亲切，了不起！”“数学帮助人们表达更清晰、准确和简洁，
舒畅啊！因为清晰是一种美！”；感谢沈鸿校长跟我们分享
了她自己以及身边老师的一个个课例；感谢后骅老师跟我们
讲述翻转课堂的`故事；忘不了葛爱莲老师用丰富的案例诠释
概念教学是数学大厦的基石，是进行思维的细胞，而教育思
想是根基，教育理想则是胚芽；忘不了杨俊岭校长用幽默而
智慧的谈吐、充沛而细腻的情感，向我们展示怎样震住学生，
什么是“媚射”——魅力四射啊！忘不了陈克胜教授运用科
学数学的深厚涵养带我们研习学科数学的课标理念，受益匪
浅！更忘不了小数基地的领导和老师们五天来认真的组织，
周到的服务，谢谢！你们辛苦了！

我在想，每一场讲座都有很多闪光点，一个个闪光点就是一
颗颗种子，会在我们的数学教学生涯里着陆，生根，发芽，
只要我们不断用教学实践与专业思考的雨露滋养呵护她们，
一定会在不久的将来长成根深叶茂的大树，当我们每位数学
老师的心中都有一片郁郁葱葱的森林，那么广大学生心中就
会有生机勃勃的数学绿！



那么，就让我们为了心中的“数学教学森林”，为了学生心
中最美丽也最有力的“数学绿”加油！谢谢大家！


